



Bulletin École Beausoleil

29 novembre

Chers parents de l'école Beausoleil,

Ce matin, lundi 29 novembre, notre école Beausoleil ouvrit ses portes sur son nouveau site au 1415 avenue Andrews. Grâce à votre collaboration, jeudi et vendredi, le personnel de l'école a œuvré d'arrache-pied pour que tout soit prêt pour accueillir vos enfants.

Nous avons souligné leur arrivée sous le signe de la fête. Nous avons attendu ce jour avec tant d'impatience ! Même le soleil s'est pointé le bout du nez pour nous souhaiter la bienvenue.

Aujourd'hui est une grande journée pour l'école Beausoleil.

Suite



Nos voisins de la rue Andrews ont été très accommodants depuis le début de la construction de notre école et pour leur retourner la pareille, nous devons nous assurer que l'entente des espaces de stationnement soit bien respectée par tous. Nous ne pouvons pas utiliser l'avenue Andrews pour le stationnement, même de courte durée. Le stationnement du centre communautaire Braefoot est disponible, ainsi que des espaces sur la rue Braefoot au besoin.

Merci à toutes et à tous pour votre collaboration.

Je vous souhaite une excellente semaine,

Pascale Bernier
Directrice